

夏祭り楽しかったね♪

夏祭りの数日前に”夏祭りチケット”が届き、「このお店に行きたいな〜」「こんなお店があるんだ!」とワクワクしながらチケットに色塗りをしていた子どもたち。廊下に提灯が飾られると…「夏祭りだー!」と楽しみにしている子が多くいました。当日は、朝からお祭りの音楽が流れていたり、チケットを見た時から楽しみにしていたお面屋さん、お菓子釣り、おもちゃ輪投げ、ヨーヨー釣り、アイス屋さんなど、たくさんのお店を回ったりと…季節の行事を楽しむことができました♪

盆踊り

忍たま音頭
月夜のポンチャリン
踊ったよ♪



お菓子釣り



自分の好きなお菓子に狙いを定めて〜



ヨーヨー釣り

釣る時はみんな真剣な表情です☆



年長児のみ、こよりが紙になっていて、水に浸しすぎると干切れる難しいバージョンで挑戦しています!

おもちゃ輪投げ



お面屋さん



アイス屋さん



夏祭りで食べるアイスは特別美味しいね☺



夏祭りは、楽しくてあっという間の時間だったようで「楽しかったね!」「またやりたいね」と保育士や友達と嬉しそうに話している姿が多くありました。
そんな子どもたちの姿を見て、「保育士や友達とお店を回り、夏祭りの雰囲気を楽しみ、楽しむ」というねらいも達成できたと感じています♪
また、夏祭りの経験から各保育室でもお店屋さんごっこを楽しんだり、年長児は何やら”夏ならではの楽しそうな遊び☺”が始まったりしています!